
第１回学校運営協議会 議事録 

  令和２年５月２８日（木）19：00～20：40  図書室 

 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，田村皓哉，武田茂男，大崎弘和，津野幸春，岡本則子，吉田健一，

武田貴彦，坂本圭，門田雅人（アドバイザー） 

  （欠席者：中平景子，内田純一（アドバイザー） 

＜教育委員会＞ 

  山脇光章教育長，浜田章克教育次長，西谷典生課長 

＜学   校＞ 

  弘光 敦，下村富彦，福井和久，田邊昌子，野村寛美，谷脇まゆみ 

＜参観者＞ 

  大塚美佳（ＰＴＡ会長） 

 

１ 校長挨拶，職員自己紹介，運営委員，教育委員会自己紹介 

 

２ 教育委員会より委嘱状の伝達（山脇光章教育長より） 

 

３ 運営協議会役員の選出 

   会 長 村上智之 

   副会長 武田貴彦 

   事務局 下村富彦（教頭） 

 

４ 四万十町立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則について 

  ・別添資料参照 

  ※条項には、「教育委員会は」「協議会は」「委員は」「設置校の校長は」など主語を大事

に扱う必要がある 

 

５ 令和２年度学校経営方針について 

  ・別添資料参照 

 

６ 本年度の取組目標について 

（１） 地域ぐるみで子ども達の健全育成を支援する教育環境づくりの推進 

（２） 学校も，保護者も，地域も元気になる取組の工夫 

（３） 小規模校の良さを活かした特色ある学校づくりへの支援・協力 

・活動計画を説明。新型コロナ感染拡大防止のため取組の確認をする。 

〇沈下橋夏祭り⇒保護者会、運営協議会とも密集を避けるため中止の意見が多数。子

ども相撲を楽しみにしている地域の人がいるや自粛の制限が緩和されつつあるな

どの意見が出された。決定は、夏祭り実行委員会で行う。 

〇カヌー教室以降の取組については、新型コロナの状況が関係するので、次回運営協

議会で協議する。 

〇夏祭り実行委員会と第２回学校運営協議会は、６月１１日（木）から７月１日（水）

に変更する。 

〇鯉のぼりの設営についても中止ではなく、延期の方向で考えていく。 



〇今年度、河川学習を実施予定のため行事が増えることがある。 

 

７ 役割分担について 

・基本的に全員参加で行うが、責任者を決めて活動する。次回運営協議会で決める。 

 

８ 意見交流 

 （よねおく会議） 

・よねおく会議については、現時点では予定が立たないが、藤山先生の講演会につい

ては、延期して行うことで調整を図っていく。（秋以降で検討） 

（学校適正配置について） 

  ・門田先生が南国（白木谷・奈路小）の資料を基に問題提起をしてくれた。 

  ・行政の考え方は、地域として必要性があれば考えるが、適正配置計画は粛々と進める。 

  ・どのような方法・形で残していきたいのか？どのような方法・形でならまつばがわに

１校残せると考えるのか？そのアイデアも含め提示できるように委員会に求められ

た。 

  ・地域住民と保護者が学校存続に対して考えが同じ方向を向き、足並みがそろう形で、

進んでほしい。 

  ・今の段階では、足並みがそろっていないし、個人の考えのレベルから脱していない。

もう少し、全体としてまとまった話し合いなどが必要ではないか。 

  ・運営協議会として、前教育長に学校配置計画について意見具申したことは、引き続き

やっていってほしい。（本部会には伝えていくとの回答） 

  ・行政懇談会などもっと住民との会話を密にしてほしい。人数だけでの判断はやめてほ

しい。 

 

 

 

 ・次回の会合について 

     ７月１日（水）１８：３０～ 夏祭り実行委員会 

            １９：００～ 第２回学校運営協議会 

 

     内容：役割分担 カヌー教室 ２学期以降の行事など 

        夏祭りが実行される場合は、学校運営協議会の時間は遅くなります。 

  ※今年度も夏祭り実行委員会など２つ会が重なる場合は、１８：３０開始です。 


